

# El Sol de Tampico

## Refiere CEPEGAS que es una mala señal para los inversionistas extranjeros

Pese a que se autorizó la Reforma Energética no se ha seguido aprovechando todos estos instrumentos en los que se podría apoyar tanto a Pemex como a CFE

### **Teresa Macías | El Sol de Tampico**

Ahora que Fitch Ratings bajo la calificación de Pemex, existen riesgos en esta actividad para el país que se verá impactada por una menor confianza por parte de los inversionistas, señaló Benito Torres, presidente de CEPEGAS, (Consortio de Petróleo y Gas).

La calificadora de riesgos Fitch Ratings recortó el pasado viernes de BB a BB- la calificación de Petróleos Mexicanos, es la segunda vez que sucede en abril, como resultado de un continuo deterioro de su perfil de crédito independiente, lo que refleja su flexibilidad debilitada para manejar la recesión en la industria del petróleo y el gas dada su elevada carga impositiva.

“Es una mala señal para los inversionistas extranjeros, el riesgo país se incrementa y baja la confiabilidad más ahora que también la CFE recibió una baja calificación es derivado de la falta de inversión”.

Torres comentó que pese a que se autorizó la Reforma Energética no se ha seguido aprovechando todos estos instrumentos en los que se podría apoyar tanto a Pemex como a CFE.

“Me refiero a que los inversionistas extranjeros que le pueden meter capital y reactivar ambas instituciones verán con reservas, además de que se ha mandado la señal de que no se quiere por parte del estado”.

Detalló que al mismo tiempo se tienen que aplicar recursos a CFE y a Pemex, con la condición de los proyectos del Tren Maya, el nuevo Aeropuerto, y la nueva Refinería Dos Bocas no hay dinero que alcance sino se permite al capital privado participar.

“Se complica más ahora con el Coronavirus, por un lado el efecto de la pandemia con el paro de la economía mundial y por otro ad que el precio del petróleo se fue muy abajo”.

Advirtió que no se puede realizar esas obras debido a que no hay recursos, recomendó sacrificar esas obras del gobierno.